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Membros da plenária: Marcos Cezar da Silva Cavalheiro - FUNDAÇÃO 1 

NACIONAL DO ÍNDIO; Marli Candalaft A Parra Peres – EMATER; Ângela Maria 2 

Ricci – IAT; José Luis Scroccaro – IAT; Andréia Aparecida de Oliveira –3 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PONTA GROSSA; Pedro Ross – PREFEITURA 4 

MUNICIPAL DE APUCARANA; Julio Azuhiro Tino – SANEPAR; Wagner Luiz 5 

Kreling – SANEPAR; Alberto Baccarim Junior – DRZ; Vitor Moreira Borsato – 6 

PONTA GROSSA AMBIENTAL; Monica Iron – COPEL; Ronaldo Collatusso – 7 

COPEL; Ana Lucia de Almeida Maia – COOPERATIVA AGROIND; Denilton da 8 

Conc Fritz Junior – AMBEV; Eloísa Pontarolo – KLABIN; Ricardo Johansen – 9 

A.AQ.C.G.; Ricardo Nagamine Costanzi – UTFPR; Galdino Andrade – COPATI; 10 

Gilson Burigo Guimarães – AGEPAR; Convidados: Flávio Luís Mochinsk – IAT;  11 

Aos 04 dias do mês de novembro de 2021, às 13:52 horas na plataforma 12 

Microsoft Teams, iniciou-se a 35ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia 13 

Hidrográfica do Rio Tibagi. A Senhora Andréia Aparecida de Oliveira, presidente 14 

do comitê, declarou aberta a reunião (Item 1) e deu posse aos novos membros 15 

do CBH Tibagi (Item 2) sendo estes, do poder público: Cleiber José de Azvedo, 16 

na condição de titular, representando a PREFEITURA DE CARAMBEÍ; Daniel 17 

Soares, na condição de titular, representando a PREFEITURA DE ORTIGUEIRA; 18 

Maria Silvia Cebulski, na qualificação de titular, e Thiago Augusto Domingos, 19 

como suplente, representando a PREFEITURA DE LONDRINA; Beatriz 20 

Redondo, na condição de suplente, representando a PREFEITURA DE 21 

ROLÂNDIA; Larissa Corsini Calsavara, na qualificação de suplente, 22 

representando a PREFEITURA DE IBIPORÃ; Ademir de Godoy, na condição de 23 

suplente, representando a PREFEITURA DE PALMEIRA; Thiago Mendes 24 

Ferreira, na condição de suplente representando a PREFEITURA DE PONTA 25 

GROSSA; Do setor usuários: Alexandre Casagrande, Jurandir João dos Santos 26 

Pereira, representando a SAMAE IBIPORA, e Denilton da Conc Fritz Junior, 27 

representando a AMBEV, na condição de titulares; Nelson Hidemi Okano, 28 

representando a SAMAE IBIPORA, e Dulcineia Bedim Caetano, representando 29 



a COPEL, na condição de suplentes; Da sociedade civil: Laila Pacheco 30 

Menechino, representando a MEIO AMBIENTE EQUILIBRADO; A Sra. Andréia 31 

comentou que ainda há vagas designadas ao poder público em aberto. Na 32 

sequência, prosseguiu-se para a aprovação da ATA da 34ª reunião (Item 3), 33 

aprovada com unanimidade. Foi colocado em votação na plenária, a alteração 34 

da ordem da pauta, sendo aprovada com unanimidade e atendendo a seguinte 35 

ordem: PAUTA: 1) Abertura da reunião; 2) Posse de novos membros; 3) 36 

Aprovação da ATA da 34ª reunião; 4) Aprovação do relatório anual; 5) 37 

Aprovação do Plano de Atividades e Plano de Trabalho; 6) Apresentação 38 

da nova identidade visual do Comitê; 7) 8) Análise sobre o parecer jurídico 39 

do IAT sobre o Regimento Interno; 9) Aprovação final do Regimento Interno 40 

10) Assuntos Gerais e encerramento. Na sequência, colocou-se para votação 41 

na plenária a aprovação do relatório anual (Item 4), não havendo objeções nem 42 

considerações, foi aprovado com unanimidade; Em seguida, a aprovação do 43 

Plano de Atividades e Plano de Trabalho (item 5) também não obteve 44 

manifestações e foi aprovada com unanimidade. Na continuidade, a Sra. Andréia 45 

passou a palavra para a Sra. Priscila Rocha, coordenadora do escritório de apoio 46 

do comitê interestadual do Paranapanema, que realizou a apresentação da nova 47 

identidade visual do Comitê (Item 6) e, após votação dos membros, a nova 48 

identidade visual foi aprovada pela ampla maioria. A seguir, a Sra. Andréia 49 

passou a palavra para o Sr. Scroccaro, que informou (Item 7). Na sequência, 50 

confirmou-se 24 membros presentes na reunião, não havendo quórum para 51 

discussão e análise do regimento interno (item 8) e aprovação deste (item 9. 52 

Dessa forma, os itens foram retirados de pauta. A Sra. Andréia informou que a 53 

análise foi colocada em discussão na câmara técnica e eu os tópicos a serem 54 

votados no comitê seriam a questão da permanência da obrigatoriedade dos 55 

membros serem residentes e domiciliados na BH, e a mudança do termo 56 

processo eleitoral para chamamento eleitoral. Foi proposto, dessa forma, que 57 

uma nova plenária fosse realizada em dezembro, para discussão desses itens. 58 

Na sequência, o Sr. Ricardo comentou a necessidade de maior atenção e 59 

discussão com relação a Ictiofauna do rio Tibagi, que está sendo afetada. 60 

Complementou afirmando que gostaria de uma manifestação do IAT com 61 

referência ao pedido de mineração na margem do rio Tibagi. O Sr. Marcos 62 

acrescentou que a situação também é complicada nas terras indígenas, nas 63 



quais a pesca está sendo afetada devido a variação do nível do rio. Nada mais 64 

a tratar, a Sra. Andréia despediu-se e deu-se por encerrada a reunião. 65 

 
 

Andréia Aparecida de Oliveira 
Presidente do CBH Tibagi 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


